
  

 

 
 

 

 

 第２回 学校運営協議会 （７月１１日：高麗小学校） 

○ 報告 

 高麗小学校：Ｒ７に向けて物品処分･･･大机の解体お手 

伝い募集をかけ、7/19に実施する。 

      学校で育てた野菜を使った芋煮会を 1/10 

に予定している。 

 高麗中学校：旧コンピュータ室、美術室机、椅子の片付け･･･ＰＴＡを中心に卒業生・ＯＢ

にも協力していただいた。 

      高麗小物品移動に備え、「器を整える」準備が進んでいる。 
 

○ 授業参観、校舎巡り･･･郷土資料室(写真参照)視察 
 

○ 協議 

(1) 高麗小学校の跡地利用について（案） 

  ・昭和レトロの雰囲気、高麗小らしさ、歴史、自然を生かす。 

  ・商業施設、アミューズメントパークへの転用ではなく、ＪＡなど

地産地消の物を売る施設と地域の遊び場として活用する。 

  ・高麗公民館の移転先として利用する。文化財の保管、体育館開放 

  ・教育相談室(ユリイカ)の分室としての機能 ・巾着田観光の駐車場 

  ・学童保育の移転先･･･元学童跡を学校の駐車場へ。 

    → 学校運営協議会、各担当部署からの要望として日高市へ伝える 

(2) 通学路の安全要望書について 

  ・グリーンベルトの拡充、自転車の一時停止について 

(3) 学校応援団･ボランティアのあり方について 

  ・地域学校協働活動推進委員や公民館と連動し、学校教育としての     

人材を派遣するためのルール作りを行う。 

(4) 引越ボランティアについて 

・今後、小学校・中学校ともに物品の廃棄・移動のため、ボランティ 

アの方々の手が必要になる。卒業生・ＯＢにも働きかけていく。 
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高麗小学校の郷土資
料室には「お宝」が
…。是非一度足を運
んでみてください。 

昔の家庭にはあった
が、今はほとんど見
ないものが保管され
ています。 

 学校運営協議会は、保護者・地域住民・学校の三者が連携を深め、地域のニーズを迅速かつ的
確に学校運営に反映させるとともに、保護者や地域住民の学校運営への協力及び参画を促進する
ものです。今回の協議会では様々な意見が交わされ、ここを出発点として他へ働きかけていくこ
とが確認されました。皆様からのご意見、ご感想をお待ちしております。高麗小中学校事務局 


